

プレスリリース
報道関係者各位

2025年5月19日
ブロードメディア株式会社
ブロードメディアeスポーツ株式会社

**プロ e スポーツチーム「CAG OSAKA」のレインボーシックス シーズ部門、
世界大会「RE:L0:AD 2025」で日本のチーム史上初の準優勝！
～タクティカル FPS タイトルで、アジアチームとしても最高順位を記録～**

ブロードメディア株式会社の子会社であるブロードメディア e スポーツ株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：橋本 太郎）は、現地時間 2025 年 5 月 10 日から 5 月 18 日にかけてブラジル・リオデジャネイロで開催された『Rainbow Six Siege』の世界大会「RE:L0:AD 2025」で、当社が運営するプロ e スポーツチーム「CAG OSAKA（シーエージー・オオサカ）」のレインボーシックス シーズ部門が、日本の e スポーツチーム史上初となる決勝戦に進出し、準優勝したことをお知らせいたします。



■RE:L0:AD 2025 について

「RE:L0:AD 2025」は Ubisoft および BLAST が主催する『レインボーシックス シーズ』の世界大会で、2025 年度の競技シーンの開幕戦となる今大会は、総額 52 万ドル（約 7,500 万円）の賞金が用意され、Ubisoft が展開するパートナープログラム「R6 Share」に加盟するパートナー 20 チームが出場しました。グループ予選では、従来の大会とは異なり、各チームがブレット（ポイント）を持ってスタートし、試合結果に応じて賭けたブレットが増減する独自のルールで試合が展開されました。グループ予選 4 試合目、CAG OSAKA は地元ブラジルの強豪 Team Liquid 相手に一気に 14 ブレットを賭ける大勝負に挑み、敗北すれば予選敗退のプレッシャーがかかるなか、激闘の末に勝利し、一気にプレーオフ進出を決定させました。

プレーオフは従来のトーナメント戦で行われ、世界大会での有観客試合は CAG シーズ部門として初めての経験となりましたが、粘り強い戦いで韓国 BNK FEARX、米国 Wildcard という強豪を破り、現地ブラジルのファンを沸かせる見事なプレイを見せ、タクティカル FPS タイトルで日本チーム史上初となる世界大会決勝戦への進出を決めました。全世界の FPS ファンが注目する決勝戦では世界大会連覇の最強チーム、地元ブラジルの FURIA との対戦となり、完全アウェイの環境のなかでも素晴らしい戦いぶりでも会場を沸かせましたが、惜しくも敗北。しかしながら、日本のみならずアジアのチーム

としても歴代最高順位で e スポーツシーンの歴史に名を刻み、準優勝賞金 80,000 ドルを獲得しました。

なお『レインボーシックス シーズ』は、2025 年 6 月 10 日より基本プレイが無料化され、新たに『レインボーシックス シーズ エックス』として展開されることが明らかになっています。

【RE:L0:AD 2025】 概要】

開催期間：2025 年 5 月 10 日～2025 年 5 月 18 日（現地時間）

開催場所：ブラジル連邦共和国 リオデジャネイロ カリオカ・アリーナ 1

R6S 公式サイト：<https://rainbow6.jp/>

R6S 公式 YouTube：【世界大会】RE:L0:AD 2025 GRAND FINAL

<https://www.youtube.com/watch?v=EI7oJwM31so>

CAG 出場選手：BlackRay、Anitun、ちびず、ShuReap、Arcully、DD

2018 年のシーズン部門結成以来、CAG は日本のプロ e スポーツトップチームとして幾多の世界大会に挑戦してまいりました。2024 年 5 月に開催された「BLAST R6 Major Manchester 2024」、2025 年 2 月に行われた世界大会「Six Invitational 2025」でともに世界ベスト 12 に入り、今回、悲願だった世界大会での決勝戦進出・準優勝を達成しましたが、来月 6 月 15 日にはリーグ戦となる「Asia Pacific League 2025 - Stage 1:APAC North」の開幕が控えるなど、新たな挑戦が続きます。「Esports World Cup 2025」や「Six Invitational 2026」といった大規模世界大会への出場を目標に、引き続きベストを尽くして戦ってまいります。

今後とも、CAG OSAKA の応援をよろしくお願いいたします。

【CAG OSAKA とは】

CAG OSAKA は、大阪を活動拠点とするプロ e スポーツチーム。国内外の大会で実績を積み、成長を続けている。格闘ゲーム部門では、「DRAGON BALL FighterZ World Tour 2022/2023」で世界一に輝き、今夏開幕する「ストリートファイターリーグ：Pro-JP 2025」にも参戦。人気と実力あるチームとしてファンを多数抱えている。PUBG MOBILE 部門は 2024 年の国内リーグで春夏連覇するなど圧倒的な戦績を残し、2024 年夏にサウジアラビアで開催された「2024 Esports World Cup」にも出場。レインボーシックス シーズ部門は「Rainbow Six Japan League 2021」で無敗優勝し、2023 年までの 3 年間「Six Invitational」に日本勢として唯一参戦。2024 年 5 月に開催された「BLAST R6 Major Manchester 2024」、2025 年 2 月に開催された「Six Invitational 2025」とともに世界ベスト 12 に入り、2025 年 5 月に開催された「RE:L0:AD 2025」では日本のチーム史上初の決勝戦進出・準優勝を達成。各部門で高い結果を上げ、e スポーツ業界の発展に寄与している。

【関連サイト】

■ CAG OSAKA 公式サイト：<https://cyclops-osaka.jp/>

■ CAG OSAKA 公式 X：https://x.com/cyclops_osaka

<e スポーツ事業についてのお問い合わせ>

ブロードメディア e スポーツ株式会社 担当/福田・立木

お問い合わせ：<https://cyclops-osaka.jp/contact/> Mail：info@broadmediaesports.co.jp

<報道関係のお問い合わせ>

ブロードメディア株式会社 経営管理本部 財務部広報課

Tel: 03-6439-3983 Fax: 03-3478-1232 Mail：cmktg@broadmedia.co.jp

本リリースの URL：<https://www.broadmedia.co.jp/news/2025/05/19-002523.html>

記載されている会社名及び商品名/サービス名は、各社の商標または登録商標です。© Ubisoft | Adela S.@adelasznajder